

ABSTRAK

Fabian Khairah Hisan. 1182010024. Hubungan Antara Efektivitas Penggunaan Aplikasi EMIS dengan Pendataan Pendidikan pada Raudhatul Athfal di Kabupaten Sumedang.

Penerapan Aplikasi *Education Manajemen Information System* (EMIS) memiliki urgensi yang begitu besar bagi lembaga, karena data yang dimasukkan menentukan suatu kebijakan terkait dana-dana pendidikan seperti Bantuan Operasional Sekolah (BOS) dan Program Indonesia Pintar (PIP). Data-data yang tertera pada aplikasi EMIS juga sangat diperlukan dalam pengambilan kebijakan dan keputusan manajerial untuk mempertahankan mutu pendidikan.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis: 1) efektivitas penggunaan aplikasi EMIS pada Raudhatul Athfal (RA) di Kabupaten Sumedang, 2) pendataan pendidikan pada Raudhatul Athfal (RA) di Kabupaten Sumedang, 3) hubungan antara efektivitas penggunaan aplikasi EMIS dan pendataan pendidikan pada Raudhatul Athfal (RA) di Kabupaten Sumedang.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode korelasional. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah kuesioner. Teknik analisis data melalui uji instrumen, analisis statistik deskriptif, analisis korelasi, uji koefisien korelasi, dan uji koefisien determinasi.

Hasil penelitian diketahui Efektivitas Penggunaan Aplikasi EMIS pada Raudhatul Athfal di Kabupaten Sumedang memperoleh nilai rata-rata 3,79 yang berada kategori "Tinggi" karena berada pada rentang nilai 3,40 - 4,19. Pendataan Pendidikan pada Raudhatul Athfal di Kabupaten Sumedang memperoleh nilai rata-rata 3,53 yang berada kategori "Tinggi" karena berada pada rentang nilai 3,40 - 4,19. Efektivitas penggunaan aplikasi EMIS dengan pendataan pendidikan menghasilkan nilai signifikansi sebesar 0,000, yang berarti nilai signifikansi kurang dari 0,05 ($0,000 < 0,05$). Kemudian nilai *pearson correlation* sebesar 0,695 yang berada pada interval 0,61 - 0,80. Artinya tingkat hubungan antara penggunaan EMIS dengan pendataan pendidikan berada pada kategori "Korelasi Kuat". Perhitungan uji koefisien determinasi (R^2) memperoleh nilai sebesar 0,484. yang menunjukkan bahwa kontribusi dari efektivitas penggunaan aplikasi EMIS (X) terhadap pendataan pendidikan di RA (Y) adalah sebesar 48,4%.

Kata Kunci : Efektivitas Aplikasi EMIS, Pendataan Pendidikan